

AS Frickenhofen ist beschlossen

MdB Alois Karl: „Baubeginn kann ganz schnell passieren“

NEUMARKT (nn) – Die Autobahnausfahrt Frickenhofen wird kommen – es fragt sich nur, wann.

Das Planfeststellungsverfahren ist abgeschlossen, der entsprechende Beschluss rechtskräftig. Die Einspruchsfrist für mögliche Kläger lief ab, ohne dass eine Klage eingereicht wurde.

Wann mit dem Bau der Zu- und Abfahrt begonnen wird, steht nicht fest. „Es kann ganz schnell gehen“ sagt MdB Alois Karl, der als Neumarkter Oberbürgermeister das Vorhaben angeschoben hatte. Er werde in den nächsten Tagen beim Bundesverkehrsministerium in Bonn vorsprechen. Eventuell ermöglicht das Konjunkturprogramm eine zeitnahe Lösung.

Unterschiedlich sind die Einschätzungen über den Einfluss auf den innerstädtischen Verkehr durch diese neue Autobahnanschlussstelle. Es wird kein eigener Zubringer gebaut, die vorhandenen Straßen aus dem Osten der Stadt müssen reichen.

22. JULI 2009